

La CNMC no encuentra seguro para cubrir los fallos de sus empleados

E. del Pozo, Madrid

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) no encuentra aseguradora interesada en cubrir las consecuencias económicas por los fallos que puedan cometer sus empleados en su actividad profesional.

Ninguna compañía ha presentado oferta en la puja abierta por esta institución para suscribir una póliza que proteja a su personal en el ejercicio de sus funciones de supervisión.

La Comisión de la Competencia explica que el trabajo de su plantilla pasa por tomar decisiones en forma de resoluciones administrativas complejas y que los perjudicados pueden ir a los tribunales para pedir una indemnización que puede recaer en los empleados, "aunque no hayan intervenido directamente en la toma de decisiones que dan lugar a la reclamación".

La búsqueda de este seguro se realiza con carácter de urgencia, ya que la cobertura actual vence el próximo 31 de agosto.

En un primer momento, en 2017, Zurich fue la aseguradora encargada de aportar esta protección a la plantilla de la CNMC, pero al vencimiento declinó una prórroga del contrato.

La licitación posterior, en 2019, adjudicó la póliza a Berkley por un año.

En febrero de 2020, la Comisión Nacional de la Competencia lanzó al mercado su programa global de seguros en el que se incluyó el de responsabilidad civil de su plantilla, pero no recibió propuestas y que quedó desierto.

Explicación

La propia CNMC explica en un documento del 6 de mayo pasado que la falta de ofertas se debe a que el precio asigna-



Sede de la CNMC.

El bajo precio fijado para la póliza por la Comisión desmotivó la presentación de candidaturas

do a esta cobertura (83.358 euros) era "sensiblemente inferior" al asignado a la póliza de Berkley (93.000). En el concurso adjudicado a Zurich también fue de 83.358 euros. Para buscar una salida a esta situación, la CNMC ha elevado esta cifra hasta 99.000 euros, con una vigencia de un año, con lo que espera recibir ofertas.

En el programa global lanzado en febrero pasado por la Comisión de la Competencia, Generali se hizo con el seguro de responsabilidad civil de los directivos de esta institución al ser el único candidato.

Allianz ha ganado la puja para suscribir el seguro colec-

Mapfre logra el seguro de los edificios de CNMC y Catalana Occidente, el de los coches

tivo de vida y accidentes para el personal de la CNMC en competencia con VidaCaixa y Mapfre.

Automóviles

Seguros Bilbao, filial de Catalana Occidente, se ha adjudicado, al presentar la única oferta, el seguro de los automóviles de la Comisión.

La cobertura de los edificios de la CNMC se la ha llevado Mapfre al imponerse sobre la oferta de Generali en este caso.

El presupuesto total fijado por el regulador de los mercados para su programa global de seguros era de 414.696 euros por 24 meses.